

1259.3153.

Compañadas:

Con mi intervención quedará clausurada esta 1<sup>a</sup> Conferencia Provincial del Partido en Sevilla.

Quizás algunos de vosotros no sepáis calibrar el alcance de la misma y lo que ella ha supuesto para los miembros del Cte Pral Saliente.

A mi entender la organización y realización de la conferencia, ha sido la mejor obra del Comité Pral, su proyección futura demuestra la significación histórica de este acontecimiento, que sirve de base para examinar y fortalecer la política del partido, premisa fundamental para elevar nuestro sentir al <sup>máximo</sup> Congreso del Partido.

Ante de pasar a sintetizar las actuaciones del Cte Pral y las delegaciones de las distintas células me permito decir unas palabras que creo tiene gran utilidad para todos nosotros.

La organización de la conferencia, ha servido para que los miembros del Cte Pral estrechen aun mas los lazos fraternales que unen a los camaradas, la ignorancia de como realizarla conferencia nos obligó a discutir seriamente su elaboración y nos ~~llevó~~<sup>condujo</sup> a la conclusión que solo la voluntad de llevarla a efecto y la medida de realizarla nos ayudaría en nuestro cometido.

Hasta la elaboración de los informes ha supuesto un tremendo sacrificio para nosotros de un lado nuestro trabajo social, de otra parte el partido nos ha obligado a buscar el tiempo donde no lo habia, hacer un informe requiere concentración, discusion y tiempo si se quiere que sea objetivo.

Tambien quiero llamar la atención a aquellos que consideran a los ~~miembros~~ ~~de la ejecución~~ del

Cte Pral como militantes intocables o lo que es peor mitifica al Cte Pral como algo infalible, en este sentido hay que decir que nadie es intocable y ni mucho menos infalible y que en un partido monista-leninista no existe nada ni nadie superior, sino camaradas y organismos con mas o menos responsabilidad con tareas específicas a cumplir, si esta no es del agrado de los camaradas de base habrá de ser criticadas.

Comaradas esta primera conferencia ha preparado aspectos muy positivos, las distintas intervenciones han facilitado la comprensión ~~a~~ todos de la política del partido.

Yo la dividiría en dos facetas primera la situación nacional e internacional y en segundo ter-

minos las necesidades y tareas internas del partido, las dos muy unidas entre sí.

La situación nacional es crítica por la incidencia de dos factores, las contradicciones del capitalismo agudizada por el sistema del capitalismo monopolista de Estado como se analiza en el informe central de esta conferencia, y la emulación socialista contando a su favor con la correlación de fuerzas en la palestra internacional debido a las actuaciones de la URSS y Cuba y el campo del socialismo que cumpliendo con su deber internacionalista como bien se explica en el informe presentado por el comandante Payan hace posible la emancipación y seguridad de los pueblos, obligando al capitalismo a estrecharse lo que facilita y agudiza sus crisis.

Las intervenciones de los distintos delegados ha confirmado la certeza de estas palabras, así como los informes del movimiento obrero de las distintas células ratifica la tesis del Cto Pral de que cada lugar de trabajo reúne características específicas, que cada organización deberá afrontar con valentía y seguridad.

Oros y otros llegamos a la conclusión de que para salir de la crisis hay que derrocar las estructuras económicas existentes ~~y combinarla por otros progresistas~~, pero para que ello ocurra es necesario que la organización anarcista-leninista, se halle en óptimas condiciones para llevar la dirección de las luchas.

Aquí ~~llega~~ entra de lleno la segunda fase de esta conferencia encaminada a desarrollar el partido.

La intervención del camarada Javier ha puesto de manifiesto la necesidad

de que para que se desarrolle el partido  
contar con una buena secretaría y or-  
ganización de Agitación y Propaganda.

El análisis efectuado por dicho comité  
es bastante acertado y necesario de llevar  
a la práctica si queremos llevar nuestra  
política a las masas.

La agitación requiere que los comités  
sean muy sensibles a los intereses de las  
masas y orientarlas con lenguaje fácil y  
acequible y como bien se dice en el citado  
informe la propaganda necesita de  
la iniciativa de las células puesto que  
el partido por ser obrero cien por cien  
no tiene aún las condiciones económicas  
y técnicas para que el Cte Pral realice  
la labor de propaganda con gran  
profusión.

Si se lleva a cabo tales consideraciones  
de seguro que el partido se fortalecerá con  
el ingreso de nuevos militantes.

la captación en épocas de legalidad puede resultar mas fácil, sin embargo, como queda reflejado en el informe de Organización del camarada Puelles, no podemos desatender las numerosas levantadas, de organización y menor menor rechazan la vigilancia revolucionaria cuya necesidad ha quedado ratificada por el camarada Secido, el enemigo nos acecha y está interesado en nuestro fracaso.

Camaradas debemos esforzarnos en tener conciencia de la necesidad del trabajo colectivo, el Cte Pral por si solo no puede abrir camino si no es con el concurso de cada uno de los militantes independientemente de su responsabilidad, existe muchos lugares virgenes para el partido y otros como la juventud poco explotado.

Doy la razón al camarada Joaquín, quien ha evidenciado que sin la

ayuda de todos la juventud no se puede realizar.

Esas fin camaráadas no quieren alcanzar mi intervención porque entre otras cosas considero que el comité provincial deberá hacer un acopio de las distintas intervenciones, y dadas a discutir a la base del partido,

### Camaráadas

Pero antes de terminar os invito a reflexionar y a comprender la magna tarea que tenemos por delante y que habremos de realizar de segura si llevamos a cabo cuanto aquí se ha expuesto por el bien de la clase obrera de nuestro país y del mundo entero.

Camaradas gritemos a viva voz

Viva el marxismo-leninismo

Viva el internacionalismo proletario

Viva el PCO E